

Liebe Schülerinnen und Schüler, Liebe Eltern, Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mein Name ist Christiane Schnepfer und ich freue mich sehr seit November ein Mitglied des Gymnasium Wermelskirchen nennen zu können.

Meine beiden Unterrichtsfächer sind die Mathematik und Physik.

Meine Wurzeln liegen im Bergischen, wo ich in Lindlar aufgewachsen, das Abitur und nach dem Studium an der RWTH Aachen das Referendariat absolviert habe.

Neben der Schule und dem Studium habe ich eine Ausbildung zum Hundeführer und Verhaltensberater bei der IHK abgeschlossen. Das Training Tieren, insbesondere mit Hunden, war und ist weiterhin ein großes Hobby von mir, wobei meine persönlichen Highlights bei der Teilnahme an den deutschen Frisbee-Meisterschaften, dem Training von Wildtieren und der Ausbildung von Filmtieren liegen.

Ich bin sehr glücklich, dass ich unmittelbar nach dem Referendariat eine feste Stelle an einer so tollen Schule erhalten habe. Neben dem herzlichen, wenn nicht sogar familiären Empfang, wurde mit der Einstieg von allen Seiten (Schulleitung, Kollegium, Schülerschaft) sehr einfach gemacht.

Ich freue mich auf eine schöne und auch spannende Zeit in den kommenden Schuljahren und auf eine gute Zusammenarbeit.

Christiane Schnepfer